
PV Réunion du comité 05.11.2023 

 

 

Etaient présents : Mathieu et Kylian POULAIN, Jean-Marc BURRUS, Fabien PRADINES, Catherine 

KOENIG, Emma FASSLER, Ewan PRADINES, Romain FOUQUET, Jean-Christophe et Léa VALENTIN, 

Vesna VUKOVIC, Philippe JEHEL, Léa MARCHAL, Régine WALTER. 

 

Excusés : René HOFFMANN, Stéphanie RINNER, Emilie OBLIGE. 

,   

 

Ordre du jour : 

1. Approbation du PV de la réunion du 08.10.2023 

2. Etat des comptes par le trésorier 

3. Section basket 

4. Section théâtre 

5. Organisation des prochaines manifestations 

6. Projet de création d’une buvette avec convention  

7. Date de la prochaine réunion du comité 

8. Divers 

 

 
 

 

1. Approbation du PV de la dernière réunion du comité 

Le PV a été approuvé à l’unanimité. 

 

 

2. Etat des comptes par le trésorier 

- Rien de particulier à signaler, les comptes se portent bien. 

- Il manque encore des licences. 

- JC organise le concours de bucheronnage sportif (après-midi dédiée au concours et fête de la bière en 

soirée). De l’aide serait la bienvenue pour l’organisation de cette manifestation (mise en place des 

tables, bancs, buvette, billetterie etc…). Il réitère la possibilité de verser une enveloppe au CSN, 

négociée en fonction du nombre de bénévoles et des tâches réalisées.  

 

 

3. Section basket 

 

- Il faut faire une mise à jour au niveau du tribunal concernant le nouveau bureau du CSN 

 

- Une sortie laser game a eu lieu avec les minimes filles et garçons le 04/11/23, ça a beaucoup plu ! Les 

jeunes formulent des remerciements pour la prise en charge de cette sortie par le club. 

 

- L’OBE (Opération Basket à l’Ecole) sera renouvelée sur l’année scolaire 2023/24 avec les écoles de 

SAINTE-MARIE-AUX-MINES et LIEPVRE, Mathieu reste dans l’attente d’un retour de l’école 

SAINTE CROIX AUX MINES. 

 Une animation « basket adapté » sera également organisée avec les Tournesols. 

 

- L’AG de la Fédération de basket aura lieu le 29.06.24 à 09h30 (avec élection du nouveau président). Ça 

tombe sur le w-e de la bourse, Mathieu ne pourra pas y aller. Si René est disponible, il pourra s’y rendre, 

sinon il conviendra de trouver un remplaçant.  

 

- 100 gobelets de 12,5 cl pour les cafés ont été commandés 



 

4. Section théâtre 

 

Concernant le listing des sponsors, Philippe sera en mesure de communiquer les noms au printemps 2024 

au moment du renouvellement.  

 

 

5. Organisation des prochaines manifestations 

 

Fête de noël réunissant l’ensembles des membres (basket + théâtre) : le 16 décembre 2023 à 20h. 

 

Lieu : 

Vesna a sollicité le bowling : complexe car le lieu n’est pas ouvert aux enfants < 8 ans.  

Elle a également contacté la patinoire de Colmar, c’est également problématique car il aurait fallu faire 

en 2 groupes pour un accompagnement spécifique des plus petits. 

Les salles communales de Ste Croix ne sont pas disponibles (salle des fêtes et maison des œuvres). 

Une demande de mise à disposition de la salle de Val Expo a été faite et sera présentée au Conseil 

municipal du 06/11/23. Facturation de l’électricité, point de vigilance à avoir par rapport au relevé du 

compteur et à la facturation du réel consommé.  

 

Organisation / équipement : 

La salle est équipée d’une petite cuisine derrière le bar, elle n’est pas équipée pour ce type de réception, 

JC amènera son propre matériel et la Ville de Strasbourg prêtera la vaisselle. 

Le repas sera pris en salle, JC propose le menu suivant : 

o Entrée à base de saumon 

o Supreme de volaille avec Spaetzle, butternut 

o Bûche chocolat 

Demande de participation pour les frais de repas et de chauffage : environ 15€ pour les adultes. Quel 

montant pour les enfants ?   

Mathieu a sollicité le déplacement de matchs ce week-end là pour les minimes.  

Il y aura besoin de monde pour aider à la mise en place le matin et le rangement / nettoyage le soir même 

si possible. 

 

Cadeau pour les enfants :  

Une demande de devis a été faite à Intersport Sélestat pour offrir un sac de sport à chaque enfant, de 

taille moyenne avec flocage du logo du club (à Décathlon : environ 600€ pour 45 sacs, trop onéreux…). 

A Intersport environ 5.90€/sac (voir pour négocier en fonction du nombre qui sera commandé). 

Vesna a sollicité LE Père Noël de la vallée pour la distribution des cadeaux, mais il n’est pas disponible. 

JC a également a sollicité une autre personne, attend un retour.  

Régine a un costume : Kilian ? 

 

Invitation et modalités d’inscription : 

Semaine 46 : Régine fera l’invitation avec coupon réponse, JC s’est proposé de les imprimer, elles seront 

distribuées aux membres et parents via les coachs.  

Délai d’inscription via coupon réponse remis au coach, accompagné du règlement par chèque ou en 

espèce : 05/12/2023 au plus tard. 

 Boisson offertes par le club (à valoriser dans l’invitation) 

 

 

 

Sortie de fin d’année :  
Voir pour la date, missionner les jeunes pour l’organisation. 

Mathieu propose une sortie à Fraispertuis : devis avec et sans bus à réaliser.  

Léa propose une sortie accrobranche, ou une soirée en camping,  



Fabien et Ewan fixeront un budget.  

L’équipe qui pilotera ce projet sera en charge de la recherche de financement.  

Fabien apporte un point de vigilance sur le plan financier, car plusieurs manifestations sont envisagées 

(sortie de fin d’année, soirée familiale, fête de Noel), et il n’y aura pas de rentrée avec le théâtre avant 

novembre 2024.  

 

 

6. Projet de création d’un « espace convivialité » avec convention (en présence de Jean-Marc 

BURRUS, Maire) 

 

J-M B soutient ce projet, pour lui c’est important qu’il y ait un espace convivialité dans un club de sport.  

 

J-M B précise qu’une buvette relève d’un fonctionnement « interne » mais ce n’est pas légal (vente 

d’alcool). J-M B ne peut pas fournir un écrit officiel avec le terme de « buvette ». Nous décidons de le 

nommer « Espace convivialité ».  

La Mairie étudie la rénovation de certains bâtiments dans le cadre du projet « Les petites villes de 

demain », la salle de sport serait concernée car le bâtiment est énergivore. Le projet de rénovation 

pourrait être compatible avec l’espace convivialité qui serait aménagé, il faut le construire en 

concertation club/mairie pour qu’il puisse être intégré au projet de rénovation qui serait réalisé à une 

échéance inconnue à ce jour. 

 

J-M B sollicitera l’architecte et consultera la commission de sécurité, deux étapes clés pour que les 

travaux soient conformes aux normes ERP. Ces investigations seront prises en charge par la Mairie, ainsi 

que la réalisation du trou. L’architecte va aussi se renseigner par rapport à la règlementation spécifique 

du basket. 

J-M B évoque une possible réalisation au printemps 2024.  

JC propose que nous fassions une proposition de projet, avec croquis + valorisation des compétences 

internes à soumettre à JMB et à l’architecte. 

 

Proposition de trouver un nom pour baptiser ce nouvel espace.  

 

 

7. Date de la prochaine réunion du comité 

 

Réunion en visio pour la fête de Noël : mercredi 06/12/23 à 20h. Mathieu enverra un lien de connexion. 

 

La prochaine réunion du comité se tiendra le 14/01/24 à 10h 

 

 

8. Divers 

 

- J-M B soulève le problème de lumières non éteintes à la salle. Mathieu passe très régulièrement devant 

la salle le soir, le problème ne vient pas de la section Basket et sera traité en interne.  

L’alarme dysfonctionne (sonne à n’importe quel moment). 

 

- Organisation d’une cavalcade associative. Projet de création de chars par les associations. 

➔ Léa : fait partie du conseil des jeunes de la Vallée : souhait de monter un projet de création de 

cavalcade avec l’association de cavalcade de Lièpvre. Cela nécessite l’accord des Maires de chaque 

commune.  

➔ Accord de principe de J-M B pour la commune de Sainte Croix Aux Mines, possibilité d’allouer un 

budget, attend la proposition des jeunes qu’il encourage vivement pour le montage de ce projet. 

Le CSN peut aider, tant pour les chars, l’organisation, que la sécurité.  



J-M B : pour information Seynabou M’Baye fait un contrat d’alternance à la Mairie Sainte Croix Aux 

Mines, en partenariat avec le CSC, pour un Bachelor animation jeunes et séniors. Elle fait diverses 

animations et pourrait être associée. 

 

 

 

La Secrétaire, Le Président, 

Régine WALTER Mathieu POULAIN 


